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◎はじめに．．．。 

謹  賀  新  年 
 

 新年明けましておめでとうございます。 

 旧年中は大変お世話になり、また多くの皆

様より多大なるご支援･ご協力を頂戴致しまし

た。心より厚く御礼申し上げます。 

 特に１２月の衆議院選挙では、皆様方から

の絶大なるご支援で、小林鷹之代議士が前回

を上回る得票数で再選を果たすことができま

した。重ねて御礼申し上げます。 

 さて本年は、私が４期目の挑戦となる千葉

市議会議員選挙が４月３日告示、４月１２日

投票（選挙期間：９日間）の日程で行なわれる「勝負の年」であります。 

 千葉市は依然人口増加が続いているものの昨年１０月末時点で千葉市の高齢化率が

２３．５６％（花見川区は２５．０９％）と急速に高齢化が進んでおります。 

 都市としての活力を維持し続けるためには、税収確保のための企業誘致や地域経済

活性化のための経済施策の充実が何よりも必要なことだと思いますし、市民が安全で

安心して暮らしていくための災害に強いまちづくりや、子育て支援や高齢者への福祉

施策の更なる充実も推し進めていかなければなりません。 

 現在千葉市では、新たな実施計画（第２次実施計画）の策定作業中で、平成２７年

度４月から３ヵ年の予定でスタートします。 

 また今回の実施計画には、ＪＲ幕張駅北口の暫定ロータリーの２９年度末（３０年

３月）完成や花見川消防署前の市有地を活用して高速バスとの連携を図るパークアン

ドライドの社会実験の実施や市道花立踏切改修工事の再開など花見川区の懸案事項も

盛り込まれる予定です。 

 今後のスケジュールとしては、１月中に平成２７年度千葉市予算案が決まり、策定

中の第２次実施計画と併せて、２月１６日開会の平成２７年第１回千葉市議会定例会

で審議されます。 

 また第１回定例会では２月１９日の本会議で、会派を代表して代表質疑を行なう予

定です［正式には２月１２日開催の議会運営委員会で決まります］。 

 なお、改選後は次の方にバトンタッチすることになると思いますので、是非、当日

は議場に足をお運びいただきご声援いただければと存じます。 

 本年も全力で千葉市政発展のために粉骨砕身頑張って参りますので、旧倍にもまし

てご支援・ご協力下さいますようお願い申し上げます。 

自由民主党千葉市議会議員団 

2015.01.01 Vol.113 



◎お知らせ。 

 公職選挙法の規定により、選挙区内の皆

様方、後援会の方々への年賀状などのご挨

拶状をお出しすることが叶いません。ご無

礼をお許し下さい。 

 本年の皆様のご多幸とご健勝、ご発展と

ご隆盛を改めてお祈り申し上げますととも

に、事情ご理解・ご賢察のほど、よろしく

お願い申し上げます。 

※市政に関するご相談・ご意見・ご提案などお気軽にご連絡下さい。 ◎川村ひろあき事務所 

〒２６２－００４２ 

千葉市花見川区花島町４８０－６ 
ＴＥＬ： ０４３－２５０－１０２１ 

ＦＡＸ： ０４３－２５０－００７１ 

◎平成２６年第４回定例会の一般質問について。（ご報告） 

 さて、平成２６年第４回定例会が１１月２８

日に開会し、千葉市立中学校設置条例の一部改

正（花見川第一中学校と花見川第二中学校の統

合）などの市長提出の２０議案と議員提出の発

議を審議し１２月１７日に閉会しました。 

 今定例会でも、一般質問を行いました。項目

は右記のとおりです。   

 １点目のＵＲ団地における取り組みでは、こ

の１０月にＵＲから地域医療福祉拠点形成に取

り組む団地として花見川団地と千葉幸町団地が

指定されたことを受け、これまで少子高齢社会

への対応としてどのような取り組みを行なってきたのかお尋ねし、ＵＲ団地が直面し

ている問題は、団地内だけの問題ではなく、その周辺地域にも大きな影響を与えるこ

とから市とＵＲがしっかりと連携して課題解決に向け取り組むよう求めました。 

 次に２点目以降の福祉に関する個別計画については、各計画が平成２７年度から新

計画がスタートすることから、現計画の取り組み状況と課題。次期計画策定の方向性

や特徴についてお尋ねし、それぞれの新計画への要望事項を述べました。 

 ２点目の地域福祉（千葉市地域福祉計画）では、地域への周知啓発を強く求め、３

点目の高齢者福祉（千葉市高齢者保健福祉推進計画）では、安心ケアセンターの機能

強化を求め、４点目の障害者福祉（千葉市障害者福祉計画）では、グループホームな

どの「居住の場」の整備を求め、５点目の児童福祉・子育て支援（千葉市次世代育成

支援行動計画）では、４月から始まる「子ども・子育て支援新制度」施行に向けて、

円滑な移行が図れるよう適切な措置を講ずるよう求めると共に、幼稚園が質の高い幼

児教育を引き続き提供出来るよう十分な財政措置を講ずるようを要望しました。 

 今後とも千葉市が抱えている様々な課題・問題等の解決に全力で取り組んでいこう

と思います。是非、ご協力・ご支援のほどお願い申し上げます。 

平成２６年第４回定例会 
 

１２月１１日（木） 

１５：３０～１６：１５ 
 

 ◎一般質問通告項目 

 １ ＵＲ団地における取り組みについて 

 ２ 地域福祉について 

  （１）千葉市地域福祉計画について 

 ３ 高齢者福祉について 

  （１）千葉市高齢者保健福祉推進計画について 

 ４ 障害者福祉について 

  （１）千葉市障害者福祉計画について 

 ５ 児童福祉・子育て支援について 

  （１）千葉市次世代育成支援行動計画について 


